

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 06.12.2023, gemäß § 24 der GO folgenden

## **ANTRAG**

### **Betreff: Evaluierung „WienMobilRad“ in Favoriten**

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, die derzeitigen Standorte/Stationen von „WienMobilRad“ zu evaluieren (Auslastung, Ist die Parkplatzvernichtung gerechtfertigt?, Standortverlegung, etc.), um die daraus resultierenden Schlüsse umzusetzen.

#### **Begründung:**

Anfang April 2022 startet das Leihrad-System „WienMobil Rad“ in der Bundeshauptstadt. Dabei handelt es sich um den Nachfolger der Citybikes. Auch in Favoriten wurden einige Standorte etabliert. Ein Service, welches grundsätzlich zu begrüßen ist, jedoch zu hinterfragen ist, ob wirklich alle Standorte sorgfältig auserwählt wurden und das Angebot an allen Standorten entsprechend angenommen wird. Nun ist das zweite Jahr nach Etablierung von „WienMobil Rad“ vorbei, die Hauptsaison des Radfahrens vorüber und daher der ideale Zeitpunkt, um das Angebot zu evaluieren.

**Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.**



Christian Schuch

Raphael Fasching